

La Pasión de Jesús contada por los niños

Amparo y Lorena son un par de amigas en Guadalajara que ante una inquietud de un sacerdote de la Prelatura, decidieron llevar a cabo un proyecto tierno y evangelizador que ayudaría a más de una familia a poder preparar estos días.

30/03/2021

¿Cómo surgió el proyecto?

Amparo: Todo empezó por idea del padre Ignacio, capellán en el Colegio Los Altos y en la iglesia de san Josemaría en Guadalajara. Es muy cercano a nuestras familias, y nos contó que tenía ganas de representar en una puesta en escena, la preparación de la Semana Santa e incluso nos hizo llegar una hoja con todo un proyecto que ya había pensado.

Su idea era presentarlo en el kínder pero por la pandemia no se pudo. Fue ahí cuando Lorena y yo decidimos poner manos a la obra y hacer ese proyecto realidad.

¿Qué alcance o influencia creen que tenga este video?

Lorena: No teníamos ni idea de la trascendencia que iba a tener. Yo lo subí a mi *Vimeo* personal, hice un link privado, para que solamente las personas que tienen el link puedan acceder al video. Y ahí fue cuando

nos dimos cuenta que a las dos horas el video había sido visto por muchas personas.

La intención era, darle el regalo al padre, y mandarlo entre nosotras las mamás, a las generaciones de nuestros diferentes hijos para que se lo pusieran a los niños para prepararse para Semana Santa. Nos dimos cuenta del impacto que está teniendo y que lo están usando en clases en línea, para prepararlos, personas que dan catecismo lo están utilizando también para enseñar. Es un video hecho por y para los niños, para que ellos puedan prepararse mejor para estos días.

Amparo: Hay que recordar que es un video completamente casero, está hecho en casa de Lore y grabado y editado con un celular. La formación, el apostolado puede llegar, no necesitas mucho equipo de producción. Se hizo una cosa en

familia, en una tarde. Yo noté que a los niños les llama mucho la atención por eso que dice, que salen niños, que está narrado por niños.

Tomamos textos de la Escritura, textos de san Josemaría, textos del padre Javier, del Papa, y los fuimos poniendo de forma que hasta los niños los pudieran pronunciar y entender. Y ya han salido anécdotas muy bonitas de que cómo están entendiendo la historia a su nivel.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/la-pasion-de-
jesus-contada-por-los-ninos/](https://opusdei.org/es-mx/article/la-pasion-de-jesus-contada-por-los-ninos/)
(23/01/2026)